

Bonjour à tous

La Congrégation a confié le fonctionnement de la Petite École à la communauté des Soeurs Ursulines de Tsiroanomandidy depuis sa création à travers une sœur. Cette fois, c'est à moi qui échoit cette responsabilité.

Choisir d'aider les pauvres, les nourrir, les soigner, les vêtir .... c'est mettre en pratique la parole de Jésus: "Ce que vous faites au plus petit des miens c'est à moi que vous le faites".

Un grand merci à vous tous et tout particulièrement à l'équipe de coordination: Marie Claude, Brigitte, ...

Je suis arrivée à Tsiroa le 12 septembre dernier. C'est avec joie et enthousiasme que j'ai assumé ma mission même si je ne savais pas encore très bien comment m'y prendre. Mais petit à petit je suis entrée dans le bain grâce à l'aide de collaborateurs si dévoués. Je tiens à remercier chacun d'eux.

Un immense merci à tous les bienfaiteurs pour les dons offerts à l'Association. Merci pour votre générosité et pour l'attention constante que vous nous portez. Merci à toutes les personnes qui consacrent leur temps et n'épargnent pas leur énergie pour nos enfants dans un esprit de solidarité.

Que le Seigneur vous bénisse.

A toutes et à tous nos meilleurs souhaits

Union de prière;

Soeur Jeanne d'Arc RABEBISOA

